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陈金彪察看王坛污水处理厂建设工程
魏伟一起察看 徐国龙马芳妹陪同

本报讯 8月4日下午，绍兴市市
委书记陈金彪到柯桥区调研南部山区
发展工作时，实地察看了王坛污水处
理厂工程建设现场。绍兴市委常委、
秘书长魏伟一起察看，柯桥区委书记
徐国龙、区委副书记马芳妹陪同调
研，集团公司领导倪阿泉、单宝子、
张则再等陪同察看。

陈金彪等一行在王坛污水处理厂
施工现场观看了工程效果图，并了解
了工程建设的有关情况。据悉，总投
资5000万元的王坛污水处理厂，主要
承担王坛、稽东两镇的生活污水处
理，计划到今年年底完工。建成后日
处理污水规模为1000吨，出水达到城
镇污水处理厂一级A排放标准 （COD
在 50mg/L 以下）。到目前为止，主体
工程已完成 70%，配套管线建设已完
成。在了解相关情况后，陈金彪要求
在保证工程质量和安全的前提下，进
一步加快工程建设进度，确保如期建
成投运。

（恒通水务建设公司 罗牮子）
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本报讯 8 月 12
日，区政协召开十一届五
十次主席会议，专题协商
柯桥城区生活污水截污外
排全覆盖工作。区政协主
席孟柏干，副主席陈忠
尧、蔡金标、骆学新、吴
汉华、裘江新和秘书长高
利泉出席会议。区委常
委、常务副区长丁生产到
会听取协商意见。

与会人员现场视察了
柯桥街道镜水苑小区生活
污水改造工程，听取了集
团公司关于柯桥城区污水
治理有关工作情况的通
报。通报指出，柯桥区率
先在全国建立了城乡一体
的生活污水收集系统建设
管理体制，实行“统一规
划、统一建设、统一运
营、统一管理”的“四统
一”模式；建成了比较完
善的城区生活污水收集系
统，至去年年底，城区生
活污水收集面积达到 106
平方公里，生活污水收集
处理率达到87%，处于全
国领先水平；同时，构建
了重“两抓”推“四化”
的生活污水管理模式，促
使城镇生活污水收集处理
工作形成更规范、更长
期、更稳定的保障体制。
针对下阶段工作，通报指
出，要以“有污必收”为
原则，加快系统建设，到
明年实现城区生活污水收
集系统全覆盖；要以“应收尽收”为目标，加强
系统监管，到明年城区生活污水收集处理率达到
90%以上；要以“四化管理”为保障，提升系统服
务，做到“四个一”服务，即“一周一巡检、一月
一检测、一季一回访、一年一清通”。

会议还听取区政协人资环委关于推进柯桥城
区生活污水治理的调研情况汇报。

大家在协商讨论时认为，柯桥城区生活污水
治理虽然难度大，但是规划全面、工作抓实、重
点突出，并建立了城乡一体的监管体系，下一步
要科学规划污水收集工作，完善城区污水收集系
统，进一步提升城区生活污水治理效果。

孟柏干在协商讨论时充分肯定了柯桥城区生
活污水治理工作所取得的成效，认为城区污水截污
纳管取得的成绩不仅体现了管理体制的理顺，更体
现了污水收集处理能力的提升， （下转第三版）

集团公司组织安全生产大检查
本报讯 根据上级有关文件精

神，为认真吸取天津港“8·12”特别
重大火灾爆炸事故教训，集团公司结
合当前正在开展的“安全生产百日整
治行动”，于8月份组织开展了安全生产
大检查，以切实抓好安全生产工作，有
效防范和坚决遏制安全事故发生。

集团公司要求系统内所有涉及危
险化学品运输、储存、使用的场所和
岗位进行彻底检查和整改。各单位对
每一个环节、每一个岗位、每一项安
全措施落实情况等进行全面彻底的自
查并落实隐患整改措施，完善好台帐
记录。

检查重点包括：隐患排查治理工
作情况，危险化学品“五双”制度落
实情况，员工安全教育培训及岗位应
知应会情况，氯库自动化安全控制系
统的安装落实及运行情况，关键装
置、场所和重大危险源安全管理情
况，重点设备设施的“五定”检查制
度落实情况，“八类”危险作业制度
落实及执行情况，危险化学品“一书
一签”及企业内危险化学品储存品
种、数量安全措施等相关措施落实情

况，应急预案制定完善及演练情
况，防雷、防静电、压力容器、压
力管道等特种设备检测、安全措施
落实情况，委托运输单位安全管理
情况。

就如何结合实际做好安全生
产工作，集团公司提出：

一要增强意识，落实责任。各单
位要清醒认识安全生产形势和担负的
安全生产责任，切实增强责任感、紧
迫感，严格落实各项安全措施，切实
把安全责任落实到岗、到人。

二要全面动员，彻底排查。各
单位要以安全网格为依托，开展全
员、全覆盖的安全隐患排查，做到
不留盲区、不留死角。特别是对生
产运行、有限空间、危化品、供排
水管线、建设工地以及消防等重点
领域的安全排查。

三要强化督查，抓好落实。各
单位主要领导要亲自部署和督促本
单位安全生产工作，分管领导按照

“一岗双责”要求深入一线开展督
导，各业务部门要抓好具体工作的
开展和落实。 （本报记者）

图为倪阿泉在供水公司凤凰山泵站和排水公司
柯海1#泵站检查。

图为单宝子、冯梁峰在柯桥供水公司和滨海供
水公司加氯车间检查。

本报讯 为确保集团公司重点民生工程顺利
推进，8月10日，集团公司召开重点民生工程进
展情况交流会。集团公司领导倪阿泉、单宝子、
祁金凤、张则再、冯梁峰，供水公司、排水公
司、恒通水务建设公司主要领导及分管领导，集
团公司办公室、工程部负责人及相关人员参加。

会议听取供水公司、排水公司及恒通水务建
设公司负责人关于今年集团公司5项重点民生工程
进展情况汇报，并就碰到的问题进行了研究。

集团公司党委书记、董事长倪阿泉作了重要
讲话，他指出，虽然今年集团公司重点民生工程
总体进展顺利，但仍然要把抓进度放在首要位
置。他强调，要注重工程形象，抓施工管理，特
别是恒通水务建设公司要加强对施工班组的管
理、考核，提升施工班组的整体素质；要注重工
程质量，既要抓好施工质量，更要抓好设计质量。

集团公司党委副书记、总经理单宝子提出“四
点要求”：一是抓进度，做到及时了解情况、及时沟
通协调、及时汇报交流、及时解决问题；二是抓服
务，特别要增强工程现场管理人员服务意识；三是抓
形象，做到道路修复及时，施工现场围护规范；四是
抓安全，重点加强在接电、大型机械施工上的监管。

集团公司工程部负责人、集团公司副总经理
冯梁峰、张则再和集团公司监事会主席祁金凤对
重点民生工程推进提出了各自意见和建议。

（本报记者）

集团公司召开重点民生
工程进展情况交流会

认真吸取天津港“8·12”特别重大火灾爆炸事故教训

本报讯 8月4日上午，集团公司召
开2015年半年度经营情况分析会。会议
全面回顾分析了上半年经营运行情况，
部署安排了下一阶段重点工作。集团公
司倪阿泉、单宝子、祁金凤等领导班子
成员，集团公司财务总监、财审部相关
人员及下属公司董事长参加了会议。

会上，各单位汇报交流了上半年经
营情况、存在问题以及下半年的重点工
作。据集团财审部对上半年经营情况分
析，虽然集团公司主营业务收入保持稳

定增长，但随着污水处理要求的提高，
成本增加额远大于收入，经营性现金流
量净增额连续两年大幅减少，经营形势
总体上不容乐观，面临诸多困难，需要
正确认识当前挑战，迎难而上，完成全
年经营目标。

倪阿泉在会议上充分肯定上半年经
营工作取得的成绩后指出，上半年整体
经营情况保持稳定，全年目标执行情况
良好，成本控制成效显著，资金保障调
度工作有序高效，但同时各单位又面临

着营收增长困难、刚性成本不断增加等
难题。就做好下一步工作，倪阿泉提出
了“四点要求”：一是切实重视和努力保
障经营效益，提升经营管理，加强技术
进步和新工艺的运用；二是加强政策的
研究，探索与民营企业的合作机制；三
是加快资金回收速度，加强资金调度，
合理调整融资规模；四是努力优化工程
建设设计方案，节约工程建设成本。

（集团公司财审部 尉迪峰）

集团公司召开半年度经营情况分析会要求

迎难而上 完成全年经营目标


